



学校教育目標

校報

緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年7月24日(水)

第22号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



自分と向き合って取り組んだ1学期終了

1学期が終了しました。今年度は、全学年クラス替えをしてのスタートでした。

新しい友達、新しい先生との生活にとまどいがあった子供が多くいましたが、少しずつ子供と子供、子供と教師の心のつながりが生まれていきました。そのことで、自然体で自分の力を発揮する姿が多く見られています。しかし、まだ、友達や担任とつながることができなくて不安に思っている子供もいると思います。その際には、遠慮なく担任に教えていただければと思います。人とつながる安心感をもつことができるように支援をしていきたいと思ひます。そして、最終的には、様々な人と自分からコミュニケーションをとり、相手とよい関係を築くことのできるスキルを育てていきたいと考えております。

自分の目標をもち、自分自身と向き合いながら、様々な活動に取り組むことで、一人一人が力を身に付けることができた1学期でした。保護者の皆様の協力に感謝しております。

8月の主な行事

- 19日(月) 始業式 午前授業
- 21日(水) 教育実習開始 5時間授業
- 22日(木) 5時間授業
夏休み作品展(～28日)
- 26日(月) 委員会
- 28日(水) なかよし活動

子供がつくる運動会 身に付けた力を発揮する運動会

7月9日(火)に、運動会プロジェクト会議が開かれ、教職員が運動会の目標とその目標を達成するための取組について話し合いました。

その結果、運動会の目標を次のように設定しました。

目標

- 自分の思いをもとに体を思いっきり動かすとともに、そのよさを理解することができる。【知識及び技能】
- 目標を達成するためにどうすればよいか考え、運動することができる。【思考力、判断力、表現力等】
- 目標を達成するために、友達とともに最後まで粘り強く運動しようとする。【学びに向かう力、人間性等】

令和6年度の運動会は、10月12日(土)に行われます。

春の運動会から秋の運動会に変わったのは、次の理由からです。

- 1学期と2学期の前半・教育実習で身に付けた資質・能力(考える力)を活用・発揮するため。

秋になり、**運動会が変わります。**

「子供がつくる探究の運動会」「身に付けた力を発揮する運動会」に変わります。

今年度の運動会では、発達段階に応じて、子供が競技や表現の内容、ルールなどを話し合っ決めてということも考えています。また、目標に向かって子供が練習を進めていきます。

これまでにない挑戦の運動会になります。

どれだけできるかは未知数ですが、結果だけでなく過程を大事にしていきたいと考えています。保護者の皆様の探究の運動会に対するご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。